

Climántica selecciona un trabajo realizado por un grupo de alumnas de Outes

El jurado también premió un análisis de una estudiante del instituto de Arzúa

Outes. Proyectos de sensibilización frente al cambio climático desarrollados por alumnos gallegos del IES de Arzúa e IES Poeta Añón de Outes resultaron seleccionados entre los ocho más valorados por el jurado del premio internacional Climántica. El galardón selecciona a los asistentes al II Campus juvenil internacional y su seminario docente de investigación sobre cambio climático, que se celebrará en el Centro Nacional de Educación, del 2 al 6 de septiembre.

En la resolución de los seis expertos que forma-

ron el jurado, asignaron el segundo premio al trabajo *El Mundo en tus manos*, cuya autora es la alumna de 2º de ESO del IES de Arzúa Iris Cisneros García.

El siguiente trabajo gallego premiado ocupa el octavo lugar. El mismo se titula *SOS, peligra o Planeta* y sus autoras son las alumnas de primero de la ESO del IES Poeta Añón de Outes, Noemí Rodríguez Lado y Carmen Nieto Molinos, quienes, al igual que Iris de Arzúa, aplican las competencias digitales y de expresión audiovisual mediante un *stop motion* (técnica de animación), pero en este caso con menos peso en competencias clave de ciencias y tecnología, y más en las de expresión plástica y audiovisual. **M.G.**